

# Asocaña nombra a Claudia Calero como presidente en propiedad

Cuenta con 25 años de experiencia en la industria sucroalcoholera donde ha liderado programas como el de alcohol carburante.

- [f](#) FACEBOOK
- [✉](#) ENVIAR
- [T](#) TWITTER
- [in](#) LINKED IN
- [G+](#) GOOGLE PLUS
- [🔖](#) GUARDAR



Claudia Ximena Calero Cifuentes, presidenta de Asocaña.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO · OCTUBRE 05 DE 2020 - 01:27 P.M.

**L**a Junta directiva de Asocaña designó **este lunes a Claudia Ximena Calero Cifuentes como Presidente de la Asociación que agrupa el sector agroindustrial de la caña.**

[\(Renuncia la presidenta de Asocaña\).](#)

Calero se ha desempeñado como directora de gestión social y ambiental y venía actuando como presidente encargada del gremio desde el mes de febrero de este año; **cuenta con 25 años de experiencia en la industria sucroalcoholera donde ha liderado programas como el de alcohol carburante en coordinación con el Gobierno Nacional.**

Desde su rol como directora de gestión social y ambiental impulsó estrategias de desarrollo sostenible entre **ingenios y cultivadores a fin de influir en la productividad y la infraestructura en zonas rurales, trabajó en el sector agroindustrial en Áreas Más Afectadas por el Conflicto Armado (Zomac), lideró la implementación de alianzas y proyectos estratégicos con el Fondo Agua por**

## Lo más leído

- 1.** [Muertes por Covid representa el 11% de los fallecimientos en Colombi](#)
- 2.** [Bonos con enfoque de género y remesas, apuesta de Banco W](#)
- 3.** [Casos activos de coronavirus suben por cuarto día consecutivo](#)
- 4.** [Aún no hay alarmas por deflación](#)
- 5.** [Precio del dólar subió con fuerza este viernes](#)
- 6.** [Financiación hipotecaria y subsidios se fortalecen](#)

**la Vida y la Sostenibilidad, obras por impuestos, vías terciarias y programas productivos, especialmente para las regiones más golpeadas como el caso del Norte del Cauca en donde el sector tiene una importante presencia.**

“Para la Junta directiva de Asocaña es muy grato anunciar este nombramiento, pues durante los meses que la doctora Calero ha estado como encargada de la Presidencia del gremio ha demostrado un manejo adecuado y un conocimiento amplio de todos los temas de la agroindustria. **Con su experiencia y conocimiento de nuestro sector y más aún en el contexto actual de reactivación nacional, estamos seguros, sus aportes serán fundamentales para nuestra Asociación y para el país**”, señaló Mauricio Iragorri, presidente de la Junta directiva de Asocaña.

La Asociación de Cultivadores de Caña de Azúcar de Colombia, Asocaña, es una entidad gremial sin ánimo de lucro, cuya misión es representar al Sector Agroindustrial de la Caña y promover su evolución y desarrollo sostenible. Actualmente está conformada por los ingenios Carmelita, Incauca, La Cabaña, Manuelita, Maria Luisa, Mayagüez, Occidente, Pichichi, Providencia, Riopaila-Castilla, Risaralda y San Carlos, y un número importante de cultivadores de caña de azúcar de la región.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## Recomendados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Google Workspace, la nueva cara del servicio en la nube



Fin de alivios a servicios públicos explicaron inflación de septiembre



Sin ingresos ni empleo, hogares podrían frenar la recuperación



Hernando José Gómez llegará a presidencia de Asobancaria

[VER MÁS](#)

### TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



Las gafas de lectura con enfoque ajustable que son un éxito en Santiago De Cali

ProperFocus



Experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 15 min de estudio al día

Babbel